

Die „guten Seelen“ des Unternehmens

02.11.2020 09:30 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Die „guten Seelen“ des Unternehmens



Markus Schlagenwerth entlässt Monika Dade und Rita Lülff in den Ruhestand

„Irgendwann ist es dann soweit und man muss seine Mitarbeiterinnen in den wohlverdienten Ruhestand entlassen. Mit Rita Lülff und Monika Dade verlassen uns zwei Mitarbeiterinnen, die unser Familienunternehmen über Jahrzehnte geprägt haben“, so Markus Schlagenwerth, Geschäftsführer des Elektrofachgeschäftes EP Schlagenwerth.

Als Rita Lülff vor 46 Jahren noch unter den Eltern von Markus Schlagenwerth angefangen hat, für das Holsterhausener Unternehmen als Verkäuferin zu arbeiten, wurden neben Elektrogeräten noch viele andere Dinge angeboten. „Zu jener Zeit gab es noch keine Baumärkte und wir hatten so ziemlich alles im Sortiment, was rund ums Haus und den Haushalt wichtig war. Vom Nagel über Schrauben, von Fahrrädern bis zu Mofas, natürlich auch schon Elektrogeräte. Es waren abertausende Artikel die die Kunden damals bei uns kaufen konnten“, erinnert sich die waschechte Holsterhausenerin. Auch Monika Dade fing noch unter der Leitung der Seniorchefs als Einzelhandelskauffrau im Unternehmen an und blickt auf eine 34-jährige Beschäftigungszeit zurück. Auch sie kann sich noch gut an diese Zeiten erinnern. „Erst mit der Übernahme des Geschäftes durch Markus wurden wir das Elektrofachgeschäft, welches wir auch heute noch sind.“

Foto oben rechts: Markus Schlagenwerth (m.) überreichte den „guten Seelen“ Monika Dade (l.) und Rita Lülff (r.) zum Abschied einen Blumenstrauß



Wir, das sagen beide Damen mehrmals im Laufe unseres Gesprächstermins. „Wir kamen beide in ein Familienunternehmen und irgendwie gehörten wir schon immer auch zur Familie. Das uns entgegengebrachte Vertrauen war all die Jahre riesig, auch unsere Meinung stets gefragt. Wir durften selbstständig arbeiten, ob im Einkauf, in der Dekoration oder auch im Verkauf. Wir gehörten einfach zu einhundert Prozent dazu“, erzählt Monika Dade.

Markus Schlagenwerth erinnert sich gerne an die gemeinsamen Jahre zurück. „Auf Rita und Monika war immer Verlass. Und als ich das Unternehmen vor 25 Jahren übernahm, waren sie für mich wandelnde Almanache bezüglich unseres Sortimentes und eine riesige Unterstützung, um das Geschäft für die Zukunft richtig aufzustellen.“ In den Jahren sind Rita Lülff und Monika Dade auch privat zusammengewachsen. Aus den Kolleginnen wurden Freundinnen. „Aber irgendwie wurden alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter über die Jahre zu Freunden“, blicken die Beiden mit großer Freude auf die lange gemeinsame Zeit zurück. „Absolut fantastisch ist, wie Rita und Monika mitgeholfen haben, unser jüngeres Personal für die Zukunft aufzustellen. All ihr Wissen und ihre Erfahrung haben sie an Annika Meier und Elina Bambal weitergegeben. Das ist nicht unbedingt selbstverständlich“, so Markus Schlagenwerth. Und auch die beiden jungen Verkäuferinnen wissen voller Dankbarkeit: „Rita und Monika waren die guten Seelen des Unternehmens. Immer freundlich und hilfsbereit. Ohne das von ihnen vermittelte Wissen wären wir sicherlich fachlich nicht so gut aufgestellt, wie wir es heute sind“, so die Beiden unisono.

Aus diesem Grund kann auch Markus Schlagenwerth beruhigt in die Zukunft schauen. „Vielleicht helfen die Beiden ja auch nochmal aus, wenn es zum Beispiel gesundheitliche Engpässe beim Verkaufspersonal gibt.“ Die beiden sympathischen Holsterhausenerinnen schauen sich schmunzelnd an, kneifen ein Auge zu, und wissen ohne ein Wort zu wechseln: „Seiner Familie hilft man immer!“

Foto oben rechts: (v. l.) Monika Dade und Rita Lülff freuen sich auf ihren Ruhestand

Text und Fotos: Christian Sklenak